

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **3.1 Lokasi dan Waktu**

Dalam melakukan penelitian ini, penulis mengambil objek penelitian pada kantor UED SP di Desa Tuah Indrapura kecamatan Bungaraya kabupaten Siak. Waktu penelitian dilakukan di bulan Februari Tahun 2013. Guna menyelesaikan penelitian ini terutama untuk memperoleh data-data dan keterangan yang diperlukan, penulis dalam hal ini berusaha untuk mendapatkan data-data yang akurat dan langsung ke lokasi penelitian yaitu pada di Desa Tuah Indrapura Kecamatan Bungaraya Kabupaten Siak.

#### **3.2 Jenis dan Sumber Data**

Data yang dibutuhkan untuk analisis pada penelitian ini dikumpulkan dari sumber data primer dan sekunder dengan ketentuan sebagai berikut:

a. Data primer

Data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah data primer berupa wawancara dengan mengajukan pertanyaan secara langsung kepada direktur UED SP yang bersangkutan.

b. Data sekunder

Data sekunder diperoleh dengan jalan mencatat data-data yang diperlukan pada penelitian ini berupa sejarah singkat perusahaan struktur organisasi dan data-data lain yang dirasa perlu untuk mendukung penelitian ini.

### 3.3 Teknik Pengumpulan Data

Untuk memperoleh data yang diperlukan dalam penelitian ini, penulis menggunakan teknik pengumpulan data sebagai berikut:

a. Kuesioner

Yaitu teknik pengumpulan data dengan cara memberikan daftar pertanyaan secara sistematis yang berkaitan dengan keperluan akan data kepada masing-masing responden secara tertulis.

b. Interview atau wawancara

Yaitu teknik pengumpulan data untuk mengetahui hal-hal dari responden yang lebih mendalam dan jumlah respondennya sedikit atau kecil.

Populasi adalah wilayah generalisasi yang terdiri atas objek dan subjek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya (**Sugiyono, 2011:90**).

Populasi dalam penelitian ini adalah jumlah nasabah di UED SP di desa Tuah Indrapura Kecamatan Bungaraya Kabupaten Siak selama tahun 2012, yang berjumlah 18 orang. Menurut (**Arikunto, 2003:108**) populasi adalah keseluruhan subjek penelitian. Sedangkan sampel adalah bagian yang diambil dari populasi (**Istijanto, 2005:109**) cara pengambilan sampel menggunakan metode sensus yaitu sampel yang diambil dari jumlah keseluruhan populasi karena jumlah keseluruhan karyawan dibawah 100 orang karyawan.

### 3.4 Analisis Data

Adapun teknik analisa data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah analisa data deskriptif kualitatif. Data kualitatif dapat berupa kata-

kata, kalimat-kalimat atau narasi, baik yang diperoleh dari wawancara mendalam maupun observasi. Data yang dianalisis yaitu mengenai analisis fakto-faktor kredit macet pada usaha ekonomi desa simpan pinjam UED SP Desa Tuah Indrapura Kecamatan Bungaraya Kabupaten Siak.

Dalam penelitian kualitatif dikenal ada dua strategi analisis data yang sering digunakan bersama-sama atau secara berpisah yaitu model strategi analisis deskriptif kualitatif dan atau model strategi analisis verifikatif kualitatif. Kedua model analisis itu memberi gambaran bagaimana alur logika analisis data pada penelitian kualitatif sekaligus memberi masukan terhadap bagaimana teknik analisa kualitatif yang digunakan

Dalam analisis data kualitatif, sebenarnya peneliti tidak harus menutup diri terhadap kemungkinan penggunaan data kuantitatif, karena data ini sebenarnya bermanfaat bagi pengembangan analisa data kualitatif itu sendiri. Karena sifat data kuantitatif umumnya kaku dan belum bermakna, maka ketika data tersebut digunakan dalam analisis kualitatif, maka data tersebut digunakan seluas mungkin dan yang terpenting pula peneliti harus memaknainya sebagaimana yang diinginkan dalam kaidah-kaidah penelitian kualitatif (**Burhaan bungin, 2006**).